

Le Burundi célèbre la 5e Journée mondiale de lutte contre le paludisme

@rib News, 25/04/2012 â€“ Source XinhuaLe Burundi s'est joint mercredi aux autres pays du monde pour célébrer la Journée mondiale de lutte contre le paludisme, journée célébrée chaque année le 25 avril depuis 2008. Le paludisme reste la première cause de morbidité au Burundi, a indiqué la ministre burundaise de la Santé publique et de la Lutte contre le sida, Sabine Ntakarutimana, dans une déclaration. Sabine Ntakarutimana.

@rib News, Toutefois, « avec l'appui de ses partenaires, le gouvernement du Burundi a entrepris des efforts importants dans la mise à l'échelle des interventions prioritaires de lutte contre le paludisme », a-t-elle souligné. Pour atteindre l'objectif en rapport avec la couverture universelle en moustiquaires imprégnées d'insecticides, trois campagnes de distribution de masse des moustiquaires ont été menées dans toutes les provinces du pays, ce qui a permis d'avoir une couverture nationale de 94,6% en 2011. Le gouvernement burundais a également pris des mesures d'accessibilité rapide aux soins, parmi lesquelles, il y a l'accès gratuit au traitement de première ligne à toute la population depuis mai 2009, la prise en charge totale des grandes pathologies de la grossesse qui prend en compte le paludisme grave chez la femme enceinte depuis janvier 2010 et la prise en charge totale des maladies chez les enfants de moins de cinq ans. Ce volet prend en compte le paludisme grave chez l'enfant depuis 2006. Toutes ces interventions ont eu un impact positif avec une diminution progressive des cas de paludisme observée en 2011 dans certains districts à potentiels épidémiologiques et la réduction des cas de décès liés au paludisme. Ainsi, selon le rapport national 2011 du système national d'information sanitaire, le taux de mortalité lié au paludisme est passé de 35% en 2010 à 24% en 2011 pour toutes les tranches d'âge et de 36,5% à 21% pour la même période chez les enfants. Selon Mme Ntakarutimana, un accent particulier sera mis sur la mobilisation de plus de financement pour la couverture universelle des interventions à jour actualisées ainsi que la mise en œuvre de nouvelles interventions de lutte en particulier avec la pulvérisation intradomiciliaire. Du 30 avril au 4 mai, une semaine sera dédiée à la lutte contre le paludisme au Burundi.